

## Aven SALVAT

Commune d'Aumelas

X = 706,24      Y = 142,22      Z = 306m  
X = 706,26      Y = 142,22      Z = 308m

L'exploration de l'aven Salvat est le résultat de la collaboration amicale du Spéléo-Club de Sète et du S.C.A.L. : la désobstruction d'un trou-souffleur le 14 juin 1964 livre l'accès à une équipe où nous retrouvons Paul DUBOIS, Jean-Claude CANDIE, Lucette ORSINO, Claude REQUIRAND, Hauviette et Jean TRUEL.

Le 28 juin, ALIX, CANDIE, RAMPON et le S.C. Sète désobstruent une galerie et atteignent le fond de l'aven. Quelques diverticules seront encore découverts en juillet.

### Accès

Prendre la route du mas de Sainton sur un kilomètre environ, jusqu'à un ligne droite où on laisse les véhicules dans une dépression (arbre isolé). L'aven s'ouvre dans le bartas à gauche, à une trentaine de mètres.

### Description

Un conduit oblique mène rapidement au sommet d'un ressaut de 6m (échelle) et se poursuit jusqu'à un balcon surplombant une large galerie. Une désescalade facile mais exposée permet d'en gagner le fond. Suivre ce couloir évident. Peu avant son terminus, une étroiture s'ouvre à gauche.

On atteint ainsi un réseau descendant, plus étroit, présentant de nombreux passages parallèles. L'exploration s'achève par un redan vertical étroit (-118).

La seconde entrée nécessite l'emploi de plusieurs cordes (2 x 10m et 2 x 15m). La jonction s'opère dans la grande galerie.

### A noter

L'aven Salvat est une cavité très sèche, qui n'offre qu'un (1) gour, dissimulé à l'écart dans les boyaux inférieurs : il convient de prévoir une petite gourde pour alimenter les lampes.

### Topo

La topographie de l'aven Salvat a été publiée par le C.L.P.A. dans son bulletin Séranne n° 1, 1977.